

Santa Marta inaugura una nueva ruta peatonal por lugares emblemáticos

Ciento treinta personas, buena parte de ellas mayores, han participado en el estreno matinal de la “RutaSEM22” como uno de los ejes de la Semana de la Movilidad

EÑE | SANTA MARTA

El estreno ayer de una ruta de paseo peatonal por Santa Marta fue el eje central de la jornada de la Semana de la Movilidad en el municipio y contó con ciento treinta participantes. La mayoría de los asistentes a la caminata, que ha atravesado lugares emblemáticos de la localidad, han sido personas mayores que han compartido la experiencia.

En concreto, la ruta bautizada como “RutaSEM22 Santa Marta” ha salido desde el Edificio Sociocultural para recorrer la avenida de Madrid hasta el nuevo espacio fluvial recuperado de Santa Marta, el Paseo Francisco Bernis, que discurre en paralelo a la orilla del río Tormes. Una vez allí, los participantes han aprovechado para conocer un poco mejor la zona y la escultura de gran formato que representa a un martín pescador, ave muy vinculada al municipio. Tras esta pequeña parada, la ruta ha continuado a través de la pasarela que comunica con la Isla del Soto, que han atravesado para salir a la plaza de la Iglesia, desde donde han regresado al punto de partida.

Para reponer fuerzas tras el recorrido, el Ayuntamiento de Santa Marta ha obsequiado a los caminantes con un desayuno saludable compuesto por una botella de agua, fruta y un bocadillo de ibéricos que han podido disfrutar al aire libre gracias a la buena temperatura que se ha registrado a lo largo de la mañana.

En esta actividad han participado también las asociaciones Insolamis y El Telar, que no han querido perderse la inauguración de esta nueva vía peatonal apta para el paseo. También ha compartido la experiencia con los caminantes la concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador, que ha desatado el carácter



Los participantes en el estreno de la ruta peatonal por Santa Marta. | FOTOS: EÑE

“saludable” de la experiencia, aunque “también ha servido para recorrer esta nueva vía verde de Santa Marta que para muchos todavía era desconocida”.

Hoy está prevista la finalización de la programación enmarcada en la Semana de la Movilidad con la inauguración de la nueva plataforma de SalenBici en la avenida de los Padres Paúles, así como una exhibición de vehículos sostenibles que se podrá ver en la plaza de España entre las 12:00 y las 14:00 horas. Además, a las 17:30 horas tendrá lugar una ruta de patinetes eléctricos y bicicletas con salida desde la plaza de la Iglesia.



Los caminantes en su recorrido por la localidad transtormesina.

Psicomotricidad, pintura y deporte, en el programa de ocio para los niños de Carrascal

EÑE | CARRASCAL DE BARREGAS

El Consistorio de Carrascal de Barregas ha programado un conjunto de actividades extraescolares dirigido a completar la formación de los más pequeños. En concreto, la programación está dirigida a los bebés —nacidos a partir del 2020— y a los niños que estén cursando Infantil o Primaria.

Para los bebés se han organizado clases de psicomotricidad que se impartirán todos los martes de 18:30 a 19:30 horas. También se ha programado una bebeteca artística que tendrá lugar los jueves de 17:00 a 18:00 horas. En ambos casos se requiere una participación mínima de seis personas. En cuanto a los alumnos de Infantil y Primaria podrán participar en clases de predeporte los martes de 17:00 a 18:30 horas. También tendrán a su disposición clases de pintura: en el caso de los alumnos de Infantil, serán los sábados de 11:00 a 12:30 horas y, en el caso de los alumnos de Primaria, también los sábados en horario de 12:30 a 14:00 horas.

A estas clases extraescolares hay que añadir además el servicio de madrugadores que ofrece el Ayuntamiento de Carrascal de Barregas para aquellos alumnos que van al colegio de Doñinos, que es el que corresponde a los niños del municipio. “Se trata de favorecer al máximo la conciliación familiar y laboral de nuestros vecinos”, recalcó el alcalde, Guillermo Rivas.

Villares acogerá el viernes la Ruleta del Reciclaje en el multiusos

La localidad de Villares de la Reina acogerá el viernes por la tarde, a partir de las seis en el multiusos, la Ruleta del Reciclaje, una actividad promovida por la Diputación con distintos premios para los participantes. | EÑE



Clases de educación vial en Carbajosa de la Sagrada
Las instalaciones municipales de la pista de educación vial en la localidad de Carbajosa acogieron las lecciones de circulación en bici para los más pequeños del municipio dentro de las actividades de la Semana de la Movilidad organizada por el Consistorio. | EÑE



Concierto en el auditorio de Villamayor
El auditorio municipal al aire libre de Villamayor de Armuña, ubicado junto a la biblioteca, acogió el concierto gratuito para el público del grupo Armadanzas. Una cita que se había pospuesto por la adversa climatología a final del pasado curso. | EÑE